

## Peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-71 Dirayakan oleh Polda Lampung

Udin Komarudin - [MESUJI.NETWORKS.CO.ID](http://MESUJI.NETWORKS.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 22:49



*Polda Lampung merayakan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-71 Tahun 2023*

LAMPUNG- Polda Lampung merayakan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-71 Tahun 2023 dengan tema "Bhayangkari Mendukung Polri Presisi untuk Negeri, Pemilu Damai Indonesia Maju" di GSG Presisi Polda Lampung pada Selasa (31/10/2023).



Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Ibu Ida Ike Edwin, seorang Bhayangkari senior di Polda Lampung, Ibu Ketua Bhayangkari Daerah Lampung beserta wakilnya, Pengurus, Ketua Bhayangkari Cabang di seluruh Lampung, anggota PJU Polda Lampung, dan berbagai undangan lainnya.



Dalam sambutannya, Ibu Lurie, Ketua Bhayangkari Daerah Lampung, menekankan pentingnya dukungan Bhayangkari terhadap tugas suami mereka serta mengimbau agar para anggota Bhayangkari menjauhi gaya hidup hedon dan turut serta dalam mensukseskan Pemilu tahun 2024.

Pada acara tersebut, dilakukan pemberian penghargaan kepada Guru Binaan Bhayangkari yang telah menorehkan prestasi, pemberian penghargaan dan bantuan kepada anak-anak sekolah yang berprestasi, anak-anak disabilitas yang berprestasi, serta penghargaan kepada anak yang berani dan berhasil menggagalkan pelaku jambret.

Selain itu, juga diberikan hadiah dan penghargaan kepada anggota Bhayangkari Polres dan Polwan yang berprestasi dalam berbagai perlombaan yang diadakan dalam rangka menyambut Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-71.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolda Lampung, Irjen Pol Helmy, mengucapkan selamat Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-71.

"Ikutilah jejak Bhayangkari yang selalu memberikan dukungan kepada tugas suami. Saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Bhayangkari yang telah melaksanakan berbagai kegiatan sosial dan kesehatan serta memberikan bantuan bedah rumah bagi masyarakat yang kurang mampu. Kegiatan ini sangat bermanfaat dan memberi dampak langsung kepada masyarakat," ungkapnya.

Kapolda juga berharap agar semua anggota Bhayangkari Lampung selalu menjadi mitra yang diharapkan oleh suami mereka dalam mendukung tugas Polri. (Humas/Udin)